

Un consensus est obtenu en Argentine pour déclarer l'état d'urgence sociale dans le pays



Buenos Aires, 24 novembre (RHC)- Après plusieurs manifestations, des représentants du gouvernement, du parlement et des organisations sociales en Argentine sont parvenus à un consensus afin de déclarer l'état d'urgence sociale dans le pays.

Un pas a été fait hier sur ce thème qui continuera à faire l'objet de débats au cours des sessions extraordinaires du Congrès convoquées pour le mois prochain.

Les décisions prises subiront des modifications suite aux mesures approuvées il y a quelques semaines au Sénat et qui, entre autres, autorisent le gouvernement à réassigner des fonds budgétaires pouvant atteindre jusqu'à 1 milliard 900 millions de dollars pour les trois prochaines années.

On espère que cette initiative sera mise au vote le 6 décembre à la Chambre des Députés et qu'elle sera ensuite mise à la considération du Sénat pour son approbation finale.

Parmi les principaux points de l'accord figure la création du Registre National de l'Économie Populaire, du Conseil du Salaire Social, l'unification de programmes comme « Argentina trabaja » (l'Argentine travaille)

et la coopérative des femmes pour des ouvrages d'infrastructure « Ellas hacen » (Elles font) et celle du salaire social complémentaire.

Après plusieurs manifestations, des représentants du gouvernement, du parlement et des organisations sociales en Argentine sont parvenus à un consensus afin de déclarer l'état d'urgence sociale dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/113108-un-consensus-est-obtenu-en-argentine-pour-declarer-letat-durgence-sociale-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba